

Pour notre méditation

« Or, il y avait un jardin dans le lieu où Jésus avait été crucifié. » Jean 19:41

« La Bible seule peut harmoniser de tels contrastes. Ses paradoxes sont souvent des révélations de première importance. En voici un ; la Croix de Christ, sa Passion, ses angoisses, ses souffrances, le sang et ses blessures...et puis un jardin, ses fleurs, ses parfums, ses fruits et toutes les beautés incomparables de l'éveil printanier de la nature !

Quel en est le message pour la vie spirituelle du chrétien ?

Où la croix est plantée, il y a un jardin. Où la croix de Christ n'est pas, il n'y a ni fleurs, ni parfums, ni fruits...Il y a peut-être des feuilles, mais pas de fruit. Il y a peut-être une profession de foi biblique, mais il n'y a pas de parfum.

Vous, qui reconnaissez là ce qui vous manque, voici la réponse à votre désir. Le Seigneur a été crucifié pour vous, il est vrai, mais avez-vous été crucifiés avec Lui ? La croix est-elle dans votre vie ? Car, où la croix est plantée, il y a un jardin. Ne soyez pas étonnés de vos difficultés personnelles et actuelles, acceptez la croix dans votre vie, la croix qui va à l'encontre de vos projets, de vos plans et de vos pensées ! »

Ce début de méditation de H.E Alexander se trouve complète dans le recueil 'Manne du matin', au jour du 27 octobre.

La prédication de la croix reste une folie pour le monde, aujourd'hui, dans notre société de divertissements, comme hier dans la société d'avant. Mais elle reste une puissance de Dieu ... (2 Corinthiens 13:8)

La perspective de vivre dans un jardin est heureuse, elle est accessible à tous par Jésus . C'est un si grand Salut, si précieux, qui doit nous conduire dans l'Adoration !



Repas de Noël du Poste



CONGREGATION

8 Impasse d'Athènes

Tel : 04 75 43 15 80

Port : 06 03 74 43 50



DE VALENCE

Janvier et février 2023

AGAPE



À la marmite, sur la place du marché !



La crèche vivante lors du culte de Noël

Merci à tous pour votre soutien pendant ce temps de Noël !



**Bonne Année
2023!**



Quelques nouvelles

Les officiers et la sergente associée ont visité les personnes isolées, Jacqueline K., Nicole B., MrMme Leconte, Marguerite T., en maisons de Retraite, les majors Colasurdo et L'Héroult, Odette S.. Des membres du Poste entourent la major Grimaldi qui peut compter aussi sur sa famille. Maryse Gros habite maintenant loin des locaux, mais nous avons eu la joie de sa présence au repas de Noël, le 18 décembre. Marie-Odile G. ne peut plus venir, mais elle participe toujours aux réunions par téléphone.

Un séminaire pour les officiers aura lieu à Paris, du 22 au 25 janvier, sur le thème : l'Eglise sans les murs.

Quartier Général Territorial : 60 rue des Frères-Flavien, 75976 PARIS cedex 20 : www.armeedusalut.fr

Tél. : 01.43.62.25.00 - Fax : 01.43.62.25.56 – Courriel : info@armeedusalut.f

William et Catherine BOOTH, Fondateurs - Brian PEDDLE, Général. Colonels Jacques et Claude-Evelyne DONZÉ, Chefs de Territoire. L'Armée du Salut, mouvement international, fait partie de l'ensemble des églises chrétiennes. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est inspiré par l'amour de Dieu. Sa mission est d'annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et de soulager, en son nom, sans discrimination, les détresses humaines. En France, l'Armée du Salut exerce ses actions au travers de la Congrégation et de la Fondation. Elle est membre de la Fédération Protestante de France.

Janvier

CULTES DU DIMANCHE à 10h15

Dimanche 1er Majors Carrères

Dimanche 8 Sergente associée Micheline Sammartano

Dimanche 15 Lts-Colonels Etcheverry Joël et Karen
Remise du mandat de Sergente Associée à Micheline S.
Repas partagé et réunion à 14h avec les secrétaires en chef

Dimanche 22 Majors Garcia

Dimanche 29 Majors Carrères

Février

CULTES DU DIMANCHE à 10h15

Dimanche 5 Sergente associée Micheline Sammartano

Dimanche 12 Majors Carrères

Dimanche 19 Pasteur Jean-Yves Léorier

Dimanche 26 Sergente associée Micheline Sammartano

Mercredi 1er février : Réunion du Comité de Poste à 15h

Semaine Universelle de Prière (SUP) : Une joie profonde du 8 au 15 janvier
L'Alliance Evangélique de Valence propose des réunions de prière et de réflexion, du 11 au 13 janvier (précisions à venir).

Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens (SPUC) :
du 18 au 25 janvier

« Apprenez à faire le bien, recherchez la justice. » (Esaïe 1:17)
Préparée par les chrétiens du Minnesota (Etats-Unis)
La Célébration départementale aura lieu
le dimanche 22 janvier à 17h au Temple de Dieulefit.



Club de l'Amitié du jeudi

Jeudi 2 Michèle

Jeudi 9 Micheline

Jeudi 16 Jean-Michel

Jeudi 23 Nicole

Partages bibliques les 2, 9 et 16 avec Nicole

Club de l'Amitié du jeudi

Jeudi 12 Pierre

Jeudi 19 Micheline

Jeudi 26 Loto avec Valérie

Partages bibliques les 12, 19 et 26 avec Pierre

Samedi 21 : Journée de préparation régionale de la Journée Mondiale de Prière (JMP)
au Temple de Portes-lès-Valence (rue Emile Zola), de 9h30 à 16h.
(préparée par Taïwan : « Votre foi m'interpelle. » - Ephésiens 1:18 à 25)

Dimanche Culte à 10h15 PROGRAMME HEBDOMADAIRE

Mardi 9h /11h Accueil social

Mercredi 9h30 Réunion de prière et méditation biblique
Plateforme téléphonique (à partir du 11 janvier)

Jeudi 9h /11h Dépôt de vêtements Permanence et tri
14h30 Rencontre Club de dames
16h30/17h15 partage Biblique (à dates définies)

Vendredi : 9h /11h Vente de vêtements
14h/16 cours de français (à partir du 6 janvier)
Aumônerie au Château de Saint-Georges-les-Bains